

# Pacta CEDH colaboración con 45 organizaciones civiles



0



A- A A+

22 de Agosto del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, firmó el día de hoy un convenio de colaboración con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos y organizaciones civiles en el que

se añaden 45 nuevas agrupaciones, sumando un total de 142 que trabajan en conjunto con las instituciones protectoras de derechos humanos.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH celebró el aumento de organizaciones de la sociedad civil que se comprometen a trabajar conjuntamente con los organismos defensores de derechos humanos tanto a nivel estatal como nacional, lo que permitirá reforzar la labor de promoción y salvaguarda de los derechos desde diversos frentes de acción y atención a la sociedad nuevoleonense.

Explicó que esta alianza tripartita es parte del seguimiento a la primera firma de convenio que se realizó en marzo pasado, donde se comprometieron 97 organizaciones a las que ahora se suman 45 más. Lo anterior, debido a la demanda de vinculación con el programa de promoción y defensa de derechos humanos que la CEDH desarrolla.

El propósito de este convenio de colaboración es fortalecer la profesionalización en materia de derechos humanos a las y los integrantes de las organizaciones a través de conferencias, cursos e intercambio de material para capacitación, en donde la CNDH, es el actor principal en la realización de los trabajos.

En el evento, fueron impartidas conferencias de los temas “Las organizaciones No Gubernamentales y las Redes Sociales”, “Derechos Económicos, Sociales, Culturales y Ambientales” y “Derechos Humano de las personas Migrantes”.